

Medienmitteilung vom 15. Januar 2026

Baden Regio unter neuer Führung

An seiner ersten Sitzung der neuen Amtsperiode hat sich der Vorstand Baden Regio konstituiert. Der bisherige Vizepräsident, der Badener Stadtammann Markus Schneider, ist der neue Präsident des Gemeindeverbands. Statt einem Vizepräsidenten wurden gleich drei gewählt: Györgyi Schaeffer, Stadtpräsidentin Mellingen; Marianne Stänz, Frau Gemeindeammann Birmenstorf sowie Markus Mötteli, Gemeindepräsident Spreitenbach. Alle sind langjährige und bewährte Persönlichkeiten, welche ihrer Gemeinde vorstehen – auch wenn die Bezeichnung in jeder Gemeinde anders lautet. Ebenfalls wiedergewählt wurden die Geschäftsleiterin Silvia Schorno, Geschäftsleitungsmitglied bei Filexis AG, Fislisbach sowie die Planungsleiterin Fiona Mera, Partnerin bei Suter von Känel Wild Planer und Architekten AG, Zürich. Sie alle haben Einsatz in der Geschäftsleitung, welche damit auf sechs Personen erweitert wird.

Im Weiteren wurden alle Arbeitsgruppen bestätigt sowie infolge von Abgängen einige Mitglieder ergänzt. Sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig!

Markus Schneider, Präsident Baden Regio: «Ich freue mich, mit einem so hoch motivierten Team zusammenzuarbeiten. Es gibt einige Herausforderungen und wir werden uns schon sehr rasch damit auseinandersetzen, welche Ziele wir in den kommenden Monaten und Jahren anstreben wollen.»

Die Erweiterung der Geschäftsleitung wurde bereits im Sommer 2025 beschlossen. Die Führung von Baden Regio wird damit breiter abgestützt. Jede Subregion ist im Leitungsgremium vertreten, was das gegenseitige Verständnis und den Zusammenhalt stärkt.

Fislisbach, 15. Januar 2026

Für weitere Auskünfte:

- Markus Schneider, Präsident Baden Regio, 076 345 91 32



Von links: Silvia Schorno, Fiona Mera, Marianne Stänz, Markus Schneider, Györgyi Schaeffer, Markus Mötteli